
06. August 2024

Nach Reparatur: MS Stubnitz bereit für
den Sprung ins Wasser

Der Schiffslift in der Stralsunder Volkswerft wurde nach
einer Woche Reparatur erfolgreich instand gesetzt,

ermöglicht das Wasserlassen der MS Stubnitz.
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Wirtschaftliche Bedeutung der Werft-
Reparaturen in Stralsund

Die Stralsunder Werft hat in den letzten Tagen im Fokus
gestanden, nicht nur wegen der notwendigen Reparaturen am
Schiffslift, sondern auch aufgrund der damit verbundenen
wirtschaftlichen Auswirkungen auf die Region. Die
Instandstellung eines so zentralen Elements für den
Werftbetrieb ist von großer Bedeutung für die maritime Industrie
in Mecklenburg-Vorpommern.

Umfangreiche Arbeiten an einem
historischen Schiff

Besondere Aufmerksamkeit erhielt die MS Stubnitz, ein zum
Kulturschiff umfunktioniertes Schiff, welches in der Stralsunder
Werft-Service erhalten sollte. Nach fast einer Woche der
Reparaturarbeiten ist der Schiffslift nun wieder funktionsfähig,
was die Wiederinbetriebnahme der Stubnitz ermöglicht. Diese
Verzögerung hat nicht nur Einfluss auf die Besatzung des
Schiffes, sondern auch auf die zahlreichen Veranstaltungen, die
durch die Nutzung des Schiffes geplant wurden.



Technische Herausforderungen bei der
Reparatur

Die Betriebe der Stralsunder Werft stehen vor
Herausforderungen durch veraltete Technik.

Der Schiffslift selbst ist ein beeindruckendes Technikprojekt, das
1997 erbaut wurde und nun aufgrund seines veralteten
Betriebssystems und der Vielzahl an Sonderanfertigungen vor
Herausforderungen steht. Ein Sprecher des Unternehmens Strela
Shiprepair erklärte, dass es eine Herausforderung war, den
exakten Fehler zu lokalisieren und effizient zu beheben. Die
Reparatur hat auch die Stadt Stralsund beschäftigt, die als
Eigentümer des Lifts die Notwendigkeit einer Erneuerung bereits
anerkannt hatte.

Kooperation für schnelle Lösungen

Um die Reparaturarbeiten zu beschleunigen, arbeiteten mehrere
externe Firmen gemeinsam mit städtischen Mitarbeitern rund
um die Uhr. Diese Zusammenarbeit hat nicht nur zur schnellen
Wiederherstellung der Funktionalität des Liftes beigetragen,
sondern auch die Beziehungen und Fähigkeiten innerhalb der
Region gestärkt, was für zukünftige Projekte von Vorteil sein
könnte.

Blick in die Zukunft der maritime Wirtschaft

Die Bedeutung der Stralsunder Werft und ihrer Einrichtungen ist
nicht zu unterschätzen. Die Schiffsindustrie und die damit
verbundenen Dienstleistungen sind ein wesentlicher Bestandteil
der regionalen Wirtschaft. Mit der erfolgreichen Reparatur des
Schiffslifts kann die Werft nun darauf hoffen, weitere Projekte
und Aufträge erfolgreich abzuwickeln, darunter auch die
dringend benötigte Wartung der Weißen Flotte, die auf die
Anhebung einer ihrer Fähren zur Durchführung von Reparaturen
wartet.



Das positive Ende dieser Reparaturphase zeigt, wie wichtig es
ist, in moderne Technologien zu investieren und die maritime
Tradition der Region zu fördern. Der Fortschritt in der
Werfttechnik könnte nicht nur zukünftige Probleme vermeiden,
sondern auch neue Möglichkeiten für die maritime Community
eröffnen.
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